

EL DEFENSOR DE GRANADA

AÑO XXXIX PERIODICO INDEPENDIENTE Decano de la Prensa diaria de esta Provincia

OFICINAS: Reyes Católicos, 8, principal | Lunes 30 de Abril de 1917 | TALLERES: Paco Seco de Lucena 11

Miscelánea

Muerta por un automóvil

A las once y media de la mañana de ayer ocurrió en la Gran Vía de Colón un desgraciado suceso que costó la vida a una pobre anciana.

Pasaba por la referida calle el automóvil número 185, propiedad de don Francisco Alvarez Net, que anteaer vino a esta capital procedente de Málaga. El vehículo iba guiado por el chauffeur José Torres Milán, de veintidós años de edad y natural de Málaga.

Al llegar frente al Salón Victoria, el automóvil atropelló a una anciana como de unos ochenta años de edad, que en aquel momento intentaba cruzar la calle.

La pobre mujer fue auxiliada por los guardias de Seguridad José Puertes y Juan García, los cuales recogieron el cuerpo y la condujeron al hospital de San Juan de Dios, en estado agónico.

Cuando los médicos de guardia procedían a su curación, murió la anciana, sin poder decir su nombre, ni preferir palabra alguna.

Según el dictamen facultativo, había sufrido una herida contusa en la región parietal izquierda, en forma de arguero recto, otras graves lesiones en distintas partes del cuerpo y una fuerte conmoción cerebral.

El chauffeur, José Torres, pasó detenido a la Jefatura de Vigilancia, siendo conducido después a la Cárcel.

El desgraciado suceso causó penosa impresión en cuantas personas lo presenciaron. Algunos testigos del fatal atropello declararon que el automóvil marchaba por su derecha y con velocidad moderada.

Según oímos decir el señor Alvarez Net, había venido en automóvil de Málaga, con objeto de asistir a la corrida de toros de ayer.

La anciana muerta llamábase Antonia Martínez Saavedra, era natural de Agrón, y tenía ochenta años de edad y habitaba con una hija suya, casada, en Calderería Vieja, núm. 4.

El juzgado de Instrucción del Campillo se personó en el Hospital, instruyendo las correspondientes diligencias.

Niña ahogada

La Guardia civil del puesto de Moa trahó comunicada al Gobernador que el día 26 del corriente mes, se cayó a la acequia que atraviesa el pueblo la niña de cinco años Antonia Jiménez García, pecadora en su vida.

En lugar del suceso se personó el juzgado, instruyendo las oportunas diligencias.

Los padres de la desgraciada niña se llaman Juan Jiménez y Catalina García.

Corrección de erratas

En la reseña del Cabildo último se deslizaron ayer dos erratas que nos apresuramos a corregir, aún suponiendo que el buen juicio de nuestros lectores les habrá subsanado.

En una de ellas se decía, hablando de las manifestaciones del concejal señor Leyva que la diferencia entre la adquisición y venta de las carnes quedaba a favor del Alcalde y lo que dicho concejal manifestó y así lo escribió el redactor de este periódico encargado de hacer el relato del Cabildo fué que dicha diferencia quedaba a favor del Ayuntamiento.

La otra errata era la de poner en boca del Alcalde que le tenían sin cuidado todos los granadinos, siendo así que lo dicho por el señor La Chica y que consta en las cuartillas escritas por nuestro redactor fué que el Alcalde no tenía preferencias por los granadinos no importándoles ni unos ni otros.

Claro es que tratándose de un hombre como don Felipe La Chica, tan amante de Granada y de sus hijos, cosa que tiene demostrada a cada momento, y tan respetuoso con todos, la errata en cuestión la habrán subsanado nuestros lectores, pero nosotros tenemos el deber de corregirlos, rindiendo tributo a la verdad de los hechos, a las manifestaciones que hicieran en Cabildo los señores Alcalde y Leyva y a las notas que nuestro redactor escribiera.

Toros

La primera de la temporada

Seis reses de la plaza de Salas, de Sevilla, para Josélló solo.

Menester fué que los hermanos González con la cooperación de otros cuantos entusiastas de la fiesta nacional, se apresurasen a tomar en arrendamiento el corral taurino y contratar a José Gómez Gallo, para que se inaugurase oficialmente la temporada; porque de no hacerlo ellos, la gerencia de la empresa se hubiera metido en tales zarandajas ni arribería una peseta por dar gusto a la afición. Con sus corridillas de toros para Corpus sale del peso y toros a otras capitales.

El caso es, que el espectáculo estuvo organizado con todas las de la ley para

tener un lleno rebosante, y si no se consiguió, culpa fué del mal tiempo, puesto que los empresarios echaron el resto para complacer al público y lograr por su parte un gran éxito de taquilla.

Y tras estos pormenores, vimos a la tarea.

A la hora de dar comienzo el espectáculo sigue el cielo encapotado y amenazando chubasco. En los tendidos de soy hay un lleno, y los de sombra casi cubiertos.

Pocas mujeres, pero éstas son de primerísima y con unos ojos incendiarios. Preside el edil señor Sánchez y Sánchez que aunque oye poco, sabe ver toros.

A las cuatro hace el despejo Joaquín el desbravador, montando una magnífica jaca admirablemente domada, y tras esto desfila la cuadrilla, siendo acogido Josélló con murmurada salva de aplausos y teniendo que salir al tercio a saludar.

Cambiada la seda por la percalina, suda suelta al

Primer

De pelo negro, como todos sus hermanos, bien criado y adelantado de armas.

Se le correteando y en uno de los capotazos persigue y alcanza junto a un burladero a Riño, cornéandole aunque sin consecuencias.

Joselito, le quita los humos con cuatro verónicas paradas, mandando y templando una enormidad, dos navarras, otras dos verónicas y un recorte muy ceñido. Ovación.

El morucho acomete cinco veces a los jinetes desmontándose tres sin ocasión ni bías en las cuartas. Cada quite de Joselito es un alarde de facultades, maestría y adorno, provocando continuas ovaciones.

Cambiada la suerte, Enrique Ortega cuarteña un par muy igualito, Riño después de una salida clara y media; repite Caco con un pinchazo y cierra Riño con un entero apretado lo suyo.

Joselito que viste precioso terno verde y negro con cabos de oro, saluda al usía (este usía es don Francisco Sánchez) y comienza su faena de cerca y moviendo bien la flama, con uno a un lado, dos por bajo, dos molinetes y otros dos sobre la derecha, terminando por tocar un pitón. Prosigue, ya con menos quietud y muleteando solo por la cara, pero siempre desde buen tercio y apretándose en algunos pases.

En la primera igualada, ataca desde largo, con el brazo por alto y buscando alivios, cobrando media estocada un tanto desprendida, que a poco escupe el animal.

Nueva faena en la que sobresale un soberbio pase de rodillas. En terrenos del sol entra de lejos pero con más recitividad que en el primer viaje, agarrando una estocada en el oído, de la que queda hecho polvo su enemigo. (Ovación, oreja y vuelta al ruedo).

Segundo

Más pequeño que su antecesor, gorrito y muy corto de herramientas.

Joselito lo lancea al natural: cuatro veces, sin quietud y perdiendo terreno.

Con coraje arremete contra el reserva, al que derriba y mata el jaco. Pinto moja y cae sobre la fombra. Al tercio se le acaba el carbón y se duele al hierro. Ores dos puyazos de Catalina, empujándose en la reunión del segundo, y deja otros dos potros para el arriastre.

Joselito hizo los cuatro quites, a cuantos vistosos y adornados.

Chiquito cuarteña un par abierto, Periquín un buen puesto, y acaba el de Corroba con otro muy trasero.

Galito empuja muleteando por bajo, tenso o por la cara y sin reposo en los pitones. Continúa la faena sin adorno y movilidad. En cuanto se le cooca el bicho era suerte entra de lejos, con marcado cuarteño y llevando el brazo suelto; dejando una corta giletera y tendida. Intenta dos veces el descabello y acierta a la tercera. Palmas y algunos pitos.

La faena ha sido muy garisima.

Tercero

Por la puerta de los sustos aparece un choto indecente, sin respa ni pitones. Un aficionado se tira al redondeo y es detenido. Mientras tanto, el becerra se cueva sueto a Camero y lo desmonta, achuchándole sobre la barrera. Al quite la Providencia.

Cuarto

Es una cabrita, flacucha y mal criada. Sale a todo vapor, y después de dar dos vueltas al anillo, se cueva suelto y derriba a Catalino, poniéndole en un apuro, por no acudir nadie al alivio.

Otro capitalista se arroja a la arena y es también detenido.

Joselito le administra tres lances y el bichucho se le queda.

Arremete contra el reserva, al que derriba con estrépito. Después acomete a Catalino, tirándole al descubierta y metiéndole la cabeza en el suelo, rajándole la calzona. Sigue un puyazo de Carriles y dos de Camero, con caída y una acemila fuera de combate.

El torillo acudido bien a los jinetes, pero éstos solo le abrieron brecha en los hocos.

Joselito coje las banderillas, y tras breve preparación cuarteña un par muy igualito, al que sigue otro superior de frente a toro parado y consintiendo mucho.

Escándalo y golpes

En este momento, un aficionado se tira al anillo, provisto de una mueta y una vara, pretendiendo torear al astado.

Se interponen los monos y los peones, logrando sujetarlo Sánchez Mejía, pero el improvisado torillero amenaza con la vara al citado banderillero, el que descargó sin piedad varios puñetazos en el rostro de aquél, hasta que chorreando sangre fué entregado a los guardias.

El público del sol protestó y sibó a Sánchez Mejía, pero éste, en lugar de alejarse, se desató con los espectadores, siendo esto lo bastante para que se produjera un gran alboroto y le tiraran algunos naranjos.

Ya en los tendidos de sombra, volvió Sánchez Mejía a discutir ecaloradamente y descargarse con los espectadores, siendo entonces increpado por su sñia al maltratar al aficionado.

Cierto que cumplió con su deber de torero, y sujetando a viva fuerza al muchacho, pero la segunda parte de la escena fué brutal. Eso que un artista que se debe al público pierda todos los respetos y se le a puñetazo limpio con el que, aficionado, loco o suicida, se tira al redondeo, y ante miles de espectadores le ponga el rostro chorreando sangre, eso no merece otra sanción que la cárcel y una fuerte multa.

Continúa la lidia

Trancurrido el incidente y calmados un tanto los ánimos, Joselito clava un magnífico par de frente. (Ovación).

Enseguida requiere las armas torcidas y ejecuta con la mona una faena colosal, acompañada de música y ojes, dando variedad de pases a cual más lucido y adornado. Entrando como de costumbre, aliza media caída, entrando seguidamente en funciones el peonaje. Arranca el diestro una banderilla y ésta se cae al suelo. Un intento a puño sin acertar, más capotazos del peonaje, y al fin descabella.

Muchas palmas a la faena de muleta y petición de oreja, pero el presidente se hace el sueco.

Continúa cayendo lluvia menudita y caledera.

Quinto

Chiquito, precioso como para un escaparte.

Joselito lo fija con seis lances, tres de ellos superiores, doblando sobre el mismo cuerno y parando una barbaridad. (Ovación).

La refriega comienza con una vara y costada del reserva, con quite extra de Galito; un puyazo con descenso de Maera y sale Joselito galleando hasta los medios, rematando con una gaonera y recorte, todo muy vistoso. Otro lanceazo de Carriles con desmonte y quite colosal de Gómez cadet; mojan de nuevo Maera y Carriles con sus correspondientes vuelcos, acudiendo Joselito con el percal y cosechando sendas ovaciones, sobre todo cuando el borrego se cae y descansa, agarrándole entonces el diestro un cuerno e intentando levantarlo.

La pelca resultó animadísima, porque el torillo, aunque de escaso respeto, acometió con voluntad y bravura.

Joselito coje de nuevo los garapillos y tras lucida preparación, él solito, de rrochando arte y valentía, cueva un soberano par de frente; nuevos juguetes y alardeando de poder, vitalidad y serenidad preceden a otro par inmenso, cambiando los terrenos ante la cara; finaliza con otro colosal de tercios adentro aguantando y parando enormemente. Ovación camorosa al sin par rehiletero.

Provéese de los avíos de matar y vés en busca de su enemigo que sigue bravo, sencillito y noble, aunque apuradillo. Inaugura la faena con un pase de rodillas sobre la derecha, otros tres lucidísimos y se arroja a largo rato cogiendo un pitón y en esta forma le obliga a embestir, dando luego un pase a lo formidable. La música instrumenta esta superior faena que fué una serie continuada de ovaciones.

Después de un pinchazo caído, acomete con más recitividad y decisión agarrando media contraria y pescuquera que provoca el vomito filipinense. Se ovaciona la faena de muleta y se le concede la oreja por esto y nada más que esto.

cuanto le rajaron la piel. Desarmado se arrojó tres veces a los de aupa, ocasionando dos caídas y finiquitando un jaco.

Un aficionado del sol, se salta al redondeo y a pesar de que le persiguen y acosan da tres muleteos, uno de pecho con las dos rodillas en tierra, colosal de veras, aguantando brutalmente. La ovación se oyó en Chinchón, y después de esto, claro, dió con sus huesos en la Jefatura en unión de otros dos compinchés que se arrojaron poco después.

Mientras tanto los guardias presenciaban impávidos la lidia en las las barras de sombra. Ese, ese es su sitio flamáticos agentes.

Cuco agarra un par en lo alto. Riño es perseguido y se tira de cabeza al callejón; después cueva un palitroque en el sótano y cierra el tercio Ortega con un par bueno.

Joselito trastea con excesivo movimiento, todo por la cara, sobre las piernas y tirando a alifanar pronto. Sigue distante y suelta un pinchazo yéndose del mundo. Suenan algunos pitos. Le interviene el peonaje y agarra otro pinchazo en lo duro. Más pitos que ahogan las palmas.

Por último entra desde lejos a agurrar metiendo una pescuquera. Siguen los pitos.

Resumen

El ganado impropio para una corrida de toros. Allí no había respeto alguno ni por la fachada ni por los pitones. Era una bonita novillada nada más, y por tal supongo yo que la habrá comprado.

El primero fué bravo en el primer tercio; no ofreció dificultades a los rehileteros, y en la última hora llegó entregado a la muleta dejándose torear bien.

El segundo acometió con pujanza en las dos primeras varas y enseguida tardó, limitándose a cumplir. En banderillas quedóse y se defendió a go. A trance supremo llegó sin achuchar ni una sola vez; por eso resulta más injustificado que el número uno de la torería, lo muleteara tan solo por la cara, strinchándose sin motivo en las dos columnas que tiene por piernas.

El tercero hizo buena pelea con los jinetes, se quedó a go en banderillas y no ofreció dificultad ninguna a la hora final.

Acudido bien el cuarto a las plazas montadas; a pesar de picarse infamemente; sencillito llegó a manos de Joselito en banderillas, y mejor aun en el último tercio, consintiendo que el espada se adornara a su gusto.

Por todos conceptos el quinto fué el mejor y sobresalido en todos los tercios por su nobleza y bravura. Con más edad y respeto hubiera sido un toro de los de bandera. Fué castigado en demasía, llegando por esto muy apurado al último tercio.

El que cerró plaza, era a go más descaradillo de pitones, aunque menudito de talla y vayas lo uno por lo otro.

Su pelea fué desigual, llegando a la muleta algo nerviosito y avisado, pero sin que estos defectos fueran de mayor bulto, máxime teniendo delante al coloso Joselito.

En suma, una corrida de monas escogidas como para este espada.

De la labor de Joselito como único estoqueador hay que decir mucho bueno, porque lo hizo, lo ejecutó con perfección, arte y gallardía, y algo también con sus defectos y lunares, que de todo hubo un poco en él debe de este gran lidiador.

Le vimos unos lances magistrales, hermosos, ceñidos una enormidad, y otros, los menos por fortuna, despegados, largando toda la percalina a banderazos. En quites, activísimo, ejecutando variedad de ellos, a cual más vistoso y apretado, (l gantes y artísticos).

Con las banderillas merecía párrafo aparte. En esta suerte no tiene rival, pues atarde como nadie de precisión, vista, seriedad y facultades, de las que hace verdaderos derroches. El par al quite, cambiando los terrenos, y el que le siguió por dentro del tercio, dando e al toro todas las ventajas, fueron colosales, archimagníficos.

Sus mejores faenas con la muleta fueron en el cuarto y quinto, con los que generó superior de veras, muy buenas en general; las que realizó con el primero y tercero y vu garisimas las del segundo y último, para las que no hubo justificación, puesto que no tenía delante enemigo serio y de cuidado. Fué la nota característica en estos dos animales, el muleteo por la cara, sin rematar un pase.

Con el acero, siempre atacó de lejos y con el brazo por lo alto, buscando alivios y dejando pasar el pitón o salvándolo habilidosamente, cuando no desviándose decaeradamente de la recta. Ya sabemos que es su manera de estoquear, muy censurable y fea, pero hay que aceptarlo así, porque es Joselito, y del calibre y magnitud de este toro no hay más que él y sólo él.

En la dirección del collar, hecho un sabio; en esto nada le iguala. De los de aupa, Pinto, Camero, Carriles, Catalino y Maera, voluntariosos. De los de a pie bregaron mucho y bien, Blanquet, Mija y Cuco.

La presidencia acertada, y sorda cuando no le convenía oír.—Maño.

Los municipales de caballería cargaron sobre los chiquillos, quienes continuaron la ejecución un buen trayecto, tirando naranjas y piedras al citado banderillero.

En las Señoras

Se halla en ésta el representante de los grandes almacenes El Louvre de París con los últimos modelos en vestidos, abrigos, blusas, ropa blanca y toda clase de artículos.

Hotel Alameda.

Notas políticas

Madrid 29

El subsecretario de Gobernación

Se considera como seguro el nombramiento de don Luis Belaunde, para la subsecretaría del ministerio de la Gobernación.

Regreso del Rey

Ha regresado de Sevilla S. M. el Rey, recibiendo en la estación de Atocha el Gobierno y las principales autoridades madrileñas.

Banquetes

Los elementos liberales del distrito de Lucena, han obsequiado hoy con un banquete al ministro de Fomento.

El monumento a Pi Margall

Hoy se ha celebrado un solemne homenaje al ilustre Pi Margall.

En el Ayuntamiento se reunieron la comisión ejecutiva de concejales y diputados y representantes de varios centros científicos, literarios y políticos.

Desde allí se organizó una procesión cívica al Paseo de Gracia, donde ha de erigirse el monumento a Pi Margall.

El busto del insigne patriota se descubrió desde una tribuna decorada con las banderas de España y Cataluña.

Seguidamente se pronunciaron varios discursos, y algunos grupos pidieron que la música tocara la Marcha Real, pero no se accedió y la cantaron los radicales, marchando así éstos a la Casa del Pueblo.

Al pasar frente a los consulados de Bélgica y de Rusia, los grupos aplaudieron, invitando a la policía a que se disolvieran.

Entonces se produjo gran confusión, haciendo algunos disparos, que, por fortuna, no hirieron a nadie.

Vapor-embarcadero

El remolcador cataluña ha marchado auxiliar al vapor inglés Afran, embarrancado cerca de la desembocadura del Ebro.

El discurso de Maura

Madrid 29

Los concurrentes al acto

Como estaba anunciado, hoy se celebró en la Plaza de Toros, el mitin en que había de hablar don Antonio Maura.

Concurrieron al acto veinte mil personas.

En los antepederos de los palcos se veían letrados neutralistas. En otros se leían vivas a España.

Han asistido ciento nueve diputados y senadores, y muchos ex diputados y ex senadores.

Al presentarse el señor Maura, fué recibido con una estruendosa ovación.

Habla Maura

Las primeras palabras del señor Maura son para dedicar un discurso al pueblo, que manifiesta una firme voluntad en permanecer alejado de la guerra, y que desconfía de las personas que lo dirigen, manteniéndose en divorcio con los Gobiernos, porque éstos son sindicatos de intereses, ambiciones y vanidades.

Un medicamento que supera a las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago e intestino, aunque tengan sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reune estas condiciones el Elixir Estomacal de Saiz de Caros.

Quien prueba los vinos de BODE GAS FRANCO ESPAÑOLAS de Logroño, los preferen a todas las marcas.

TELEGRAMAS

Notas políticas

Madrid 29

En la plaza de toros de Madrid se ha celebrado hoy la cuarta corrida de abono.

Hay un lleno rebosante. El ganado de García Fama ha resultado manso; uno de los toros fué retirado al corral.

Primero.—Rodolfo Gaona muletea de cerca y con lucimiento. Arrea tres pinchazos y termina con un descabello. (Palmas).

Segundo.—Belmonte muletea de cerca y deslucido, recitando una estocada atravesada.

Intenta el descabello seis veces. (División de opiniones).

Tercero.—Fortuna hace una faena deslucida, largando una estocada baja. (Protestas).

Cuarto.—Gaona coloca tres pares colosales, escuchando otras tantas ovaciones. Al clavar el último sale volteado, resultando liso. (Ovación).

Después hace con el trapo rojo una faena valiente, atizando tres pinchazos medianos.

Nueva preparación para media estocada en el cuerno. Descabella al segundo intento.

Quinto.—Belmonte muletea con valentía dando pases emocionantes. El público le ovaciona.

Después entra a matar, agarrando una estocada buena, que hace rodar al cornopeto. (Ovación).

Sexto.—Al rematar un quite, Belmonte es volteado, resultando liso. Fortuna hace con la muleta una faena desigual, propinando cuatro pinchazos.

En Jerez

En la plaza de Jerez se han lidiado esta tarde toros de la ganadería de Carvajal, que resultaron mansurrones.

Primero.—El picador Ceniza pasa a la enfermería, con una fuerte conmoción.

De la suerte de varas sale el bicho en tal estado, que hay que apuntillarle. (Bronca fenomenal).

Segundo.—Vázquez II muletea con valentía, atizando media estocada superior. (Ovación).

Tercero.—Saleri cuega tres pares de banderillas, escuchando palmas. Luego da pases lucidos, que se aplauden, recitando una estocada atravesada, tres pinchazos, una estocada defectuosa y un descabello.

Cuarto.—Se ovaciona al Gallo que hace monerías con la capa. Después hace una gran faena, que despierta el entusiasmo del público, largando un pinchazo, media estocada y una contraria. (Ovación, las dos orejas y el rabo).

Quinto.—Vázquez, al dar un pase de rodillas, es empionado y campeonado horriblemente, recibiendo una profundísima y grave cornada en un muslo. Gallo coje los trastos y se adorna, arreando una estocada atravesada y otra superior. (Ovación y las dos orejas).

Sexto.—Saleri muletea brevemente, atizando media estocada buena. (Palmas).

La mitad de la corrida ha estado lloviendo.

La Pasta Dentifrica Olive, es el complemento del Licor de Pao.

Juventud eterna

Se consigue usando el AGUA TRIUNFAL PROGRESIVA

La única verdad para hacer desaparecer las canas. Se garantiza no contener nitrato de plata ni sustancia alguna nociva para la salud. No mancha el cutis ni la ropa.

Precio, 5 pesetas frasco Depósito, Farmacia Simón, Granada.

SE ALQUILA

Magnífico local para almacén, cochera o industria. Tiene agua. Gran Capitan, 1, o calle Misericordia, 11.

Traslado

La antigua y acreditada fotografía de la Plaza Nueva se ha trasladado a la calle de Reyes Católicos, 15, en la casa donde está instalada La Curtidora Catalana. Entrada por la calle de Sancti Spiritu.

Se alquilan

en el Paseo del Salón, número 1, letras D, E y F, dos pisos principales, uno con cigre, otro con galería de cristales, estufa y parras y un piso económico con mucho sol y buenas vistas.

No tengas pereza para purgarte. Ello puede perjudicar tu salud. El Purgante **BESoy** es muy agradable e inofensivo, **sólo cuesta 25 céntimos**.—No lo rechaces por ser barato ni español, él es un buen purgante, sus componentes son los más puros y la dosificación de los principios activos se hace Papel por Papel, **con cuidado, con cariño**.
Pídelo en las farmacias y Droguerías bien surtidas, pero **pídelo con interés, con insistencia**

¡Pruébalo! ¡Pruébalo! ¡Pruébalo!

DOLORES DE CABEZA

Se quita en el acto con un Sello **BESoy**
Pesetas, 0'30

Laboratorio Farmacéutico «**BESoy**»
Córdoba
Dirección Facultativa

D. Antonio González Soriano, Farmacéutico
D. Ramón Torrelló Cendra, Farmacéutico,
Licenciado en Ciencias Químicas.

CHOCOLATES
CAFES MOLIDOS Y EN GRANO
THEES — TAPIOCAS

COMPANIA COLOMBIA
CASA FUNDADA EN 1858

Asombrosa y verdadera realización

VENTA EN LIQUIDACION

Nueva y extraordinaria rebaja del 40 por 100 de descuento en todos los artículos

Grandes gangas en cortes de traje para caballero, de los que hay grandes existencias y de las mejores calidades.

Verdadera ocasión en cortes de vestido para Señora

Precios baratísimos para todos los géneros de primavera y verano

A todos conviene visitar este Establecimiento antes de decidir sus compras en la seguridad de que comprará más barato, pues esta casa no se utiliza de la gran subida que tienen todos los géneros.—Esta realización es a precios completamente fijos, la venta por metros y al contado de presente, sin darse muestras ni géneros a vista.—Las horas de venta son desde las ocho de la mañana hasta las nueve de la noche.

LAS AMERICAS

Príncipe, 7 = GRANADA = San Sebastián, 9

Quiere V. comprar barato, visite con preferencia los almacenes de tejidos **EL LEON**

No cesaremos de hacer presente al público, que esta casa, sin tener que recurrir a **COMBINACIONES ENGANOSAS**, es la que más barato vende, como lo prueban las importantes ventas que diariamente realiza.

Precios seriamente fijos — Ventas al contado
En **EL LEON** — Mesones, 98, ahora Poeta Zorrilla, 98.

AURORA **Compañía Anónima de Seguros**

BILBAO
CAPITAL COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO, 5.000.000 de pesetas.
Subdirector para las provincias de Granada.
Don Miguel García Carrión — Mesones, núm. 62.

ACCIDENTES NERVIOSOS
Epilepsia

Convulsiones, vértigos, temblores, desvanecimientos, agitación nocturna, insomnios, palpitaciones, migraña, pérdida de la memoria, asma, congestiones cerebrales y demás enfermedades nerviosas, se curan tomando el acreditado **ELIXIR BÉRYRAN**, Venta en Barcelona, farmacia del autor, plaza Junqueras Madrid; Pérez Martín y Compañía, calle Alcalá, 9. Centros de específicos y buenas farmacias.

¿¿¿ Canas ???

Desaparecen enseguida usando las **GOTAS GRIEGAS**

Único producto en el mundo que devuelve a los cabellos instantáneamente su color primitivo con toda naturalidad, suavidad y brillantez.

Con las **GOTAS GRIEGAS** se hace difícil distinguir si el pelo ha sido teñido. He aquí la gran fama de que gozan, y el que las usa una vez las prefiere a todas las demás tinturas de aguas.

FRASCO, OCHO PESETAS

Depositarlos en Madrid: Señores Martín y Durán, Mariana Pineda, 10. De venta en Granada: Perfumería La Florida, Pablo Rodríguez, Príncipe, 14.—José Baena, Reyes Católicos, 15.—Alfonso Torres, Reyes Católicos, 29.—Perfumería La Giraldá, Reyes Católicos, 47, duplicado, y Zacatín, 40.—El Buen Tono, Reyes Católicos, y en todas las perfumerías, droguerías y farmacias.

Nuevo descubrimiento

FOSFORIL
DE
T. GONZALEZ

Estómago e intestinos se curan siempre con el **FOSFORIL**, quita el dolor y facilita las digestiones, tonifica al enfermo debilitado, digiere su nutre. Cura la dispepsia, dilatación y úlcera del estómago e intestinos. Es de maravillosos efectos para la impotencia y se nota el resultado a los ocho días de tratamiento.

Precio: 4.50 pesetas el frasco en todas las farmacias
Remitiendo en sellos o por Giro Posta pesetas 5,25 se envía a provincias.
Agente general para España: D. José López Rodríguez; Duque de Alba, 4. Madrid

Estómago e impotencia

Ingenieros Agrónomos

Academia preparatoria dirigida por los Ingenieros del Cuerpo **D. José A. de Dteyza y D. Ernesto de la Soma**
Preparación exclusiva para el ingreso en la Escuela especial **ALUMNOS INTERNOS Y EXTERNOS**
Libertad, 15.—MADRID.—Pídanse catálogos.

SOCIEDAD EDITORIAL DE ESPAÑA

Oficinas: Colegiata, 7
Casa del "Heraldo de Madrid"

Fábrica de Tejidos

de algodón La Levantina.—Especialidad en lonas de todas clases para todos usos e industrias
Fabricación en Costales y Sacos de cualquier tejido especial que se desee.—Despacho y depósito, 6, San Jerónimo, 6.—José Gómez, Granada.

FABRICA DE GORRAS

de Nicolás Bermúdez.
Ventas por mayor y al detall.
Confección de encargos, desde 1 peseta.
Mesones 61, esquina a la plaza de Santo Cristo.

BODEGA VARIADA DE Juaquín y Matías Nieva
Cristó, 14.—Valdepeñas Recogidas 1.—Granada.

Vinos finos de Mesa. La casa tiene vinos de las cosechas del año 1906 hasta la fecha. Vinos blancos, tintos y claretes, pasto y seco. Fabricantes de Alcoholes y Mistelas, Anisados y Ron, Alcohol denaturado a 2 pta. el litro. Viniagre vinico garantizado a 50 céntimos litro. Manzanilla, Jerez, Montañá y Málaga.

Se vende una casa de moderna construcción, con dos pisos y bajos, en módico precio.—Para tratar, en los almacenes de San José, Reyes Católicos, 25.

Se alquila un amplio local para oficina, o para otra dependencia.—Por fin, Pedro de Robles Pozo, darán rabia.

Ma de cría que fresca, para casa de los padres.—San Gregorio Alto 28.

Se compra oro, plata y pedregal, y toda clase de alhajas usadas.—José Dou López, Zacatín, 11, esquina a la Alcaicería

La Madrileña
Gran fábrica de baules y efectos de viaje, de **Antonio Mesa Bueno**
Alhóndiga, 16.—Granada.

Sombrereria de Eduardo Escobedo.—Especialidad en sombreros sevillanos, de campo y para vestir.—Plaza del Santo Cristo, 4.—GRANADA.

Colegio de Nuestra Señora de las Angustias dirigido por **Don José Rodríguez Roelas** Calle de la Cárcel Baja, núm. 21. Primera enseñanza elemental y superior.—Clase especial de párvulos.—Preparación para ingreso en Institutos y Escuelas Normales.—Los alumnos internos del Bachillerato serán acompañados al Instituto.—Honorarios módicos.

EL DEFENSOR DE GRANADA

Reyes Católicos, 8, principal
En nuestras oficinas Reyes Católicos, 8, principal, se suscribe a la revista **La Moda Práctica** que por su belleza y utilidad no debe faltar en ninguna casa.

PRECIOS DE ESTA SUSCRICION
En Granada, un mes, 0,50 pesetas.
Provincias, tres meses, 2,25 ídem.
Los propietarios de fincas urbanas encontrarán en nuestras oficinas recibos de inquilinato, al prófer de 75 céntimos libretas de 100 hojas.

Fundada 1752.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.
Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de **BRANDRETH**, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Suada, Ataque Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, Ictericia, y los desórdenes que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Fundada 1847.

Emplastos de Alcock Marca Aguila

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agente en España: J. VILLICH & Co. BARCELONA.